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在与日本职业篮球球员联合队的
比赛中，上海男篮一共派出了九名队
员出战，而像李弘权、闫鹏飞、刘梓鹏
等球员因伤缺席，万孟霖和赵森则因
为有U21青年联赛的比赛任务在身，
同样未能现身球场。

鉴于对手实力较弱的缘故，教练
组给到了更多年轻球员出场锻炼的机
会，相较之下，两位主力球员王哲林和
李添荣得到了更多的休息机会，“挺开
心的，很久没有回到主场打球，也很久
没有看到球迷们了。其实最近一段时

间自己没有跟队训练，一直在进行
康复，因为腰有点不太舒服，但是今
天来到球馆之后，看到这么多球迷

来看我们，还是和教练组说可以打。”
上个月，李添荣前往美国，跟随原上海
男篮训练师詹姆斯·斯科特进行了个
人特训，收获颇丰，“每天练的东西很
多，感觉自己在对抗方面有所加强，因
为增肌是我这个休赛期着重的一个训
练目标。另外，就是运球、挡拆各方面
都有一定程度的提升。”

在年轻球员主打的情况下，上海
男篮在场上还是占据着比较明显的优
势，尤其是小将偰李永炜，整场比赛拿
到了全队最高的20分，发挥相当亮
眼，“有小两个月没有参加正式比赛
了，球队也是刚刚进行对抗训练，从默
契程度到体能方面都还存在一些问

题，不过夏训时间还长，相信会越来越
好。”此前，偰李永炜代表北京队参加
了全运会U22组别预赛以及阿迪达斯
欧洲训练营，表现同样非常出色，“自
己这个夏天主要还是以加强投篮稳定
性为主，从出手速率，到持球三分，一
直都在练，希望能够在新赛季更好地
帮助到球队。”

以上海男篮目前的阵容架构来
看，一号位将是新赛季竞争最为激烈
的一个位置。除了原先在队的袁堂
文、偰李永炜和戴昊之外，新晋加盟的
崔晓龙以及租借回归的程望樊都可以
打这个位置，更何况到了新赛季还有
外援的加盟，“我觉得就是良性竞争，

互相促进，互相学习。”结束了在青岛
男篮的两年租借之后，程望樊正式回
归到了上海男篮，并且在中日公益表
演赛中场进行的三分球大赛中，以18
分拿到冠军，“还是很开心的，能够回
到主场，代表上海男篮打球。非常感
谢球迷们对我的支持和喜爱。之前自
己在全运会上的表现不是很理想，也
是通过最近这段时间的训练，一直在
找状态，希望能够多给球队做贡献。”

据悉，上海男篮接下来将在主教
练卢伟的带领下，在浦东三甲港训练
基地继续进行夏训，同时球队也安排
了一系列热身赛，以检验训练成果，磨
合阵容。“8月份会有一些邀请赛，去
河南和温州，9月份球队会出访日本，
和B联赛一些球队交手。我们希望到
一些不同国家，和不同风格的球队去
打，包括这场和日本队的比赛，他们虽
然身高不高，但拼劲和意识各方面都
不错。”上海男篮主教练卢伟说道。

借 着 2025 明
日之星篮球争冠赛
的机会，久未露面
的上海久事男篮与
日本职业篮球球员
联合队进行了一场
中日公益表演赛，
最终球队以 73 比
40轻取对手。相较
于比赛的过程与结
果，让球迷们更为
关注的自然是新援
崔晓龙的首秀。
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虽然距离新赛季CBA联赛开始
尚有时日，但各家俱乐部已然开始厉
兵秣马，为新赛季进行人员储备，而上
海男篮在与江苏男篮完成交易，得到
崔晓龙之后，在引援方面又有了新的
动作和进展。

据原山西男篮外援布兰登·古德
温在其个人社交媒体上披露的消息，
这位美国后卫将在下赛季代表上海男
篮征战CBA联赛，这是
大鲨鱼在今年夏天敲定
的第一名外援，“山西球
迷们，我想对你们说声
谢谢。感谢你们对我张
开了怀抱，让我有机会
帮助你们超越了赛季的
目标，你们永远在我心
中。上海球迷们，我会
给予你们同样的热情与
拼劲，加油！”

出生于 1995 年的
古德温，身高1米83，曾
在 NBA 联赛中效力于
掘金、老鹰、骑士等球队。上赛季，他
代表山西男篮共出场50次，帮助球队
时隔13年进入CBA联赛四强。常规
赛中，古德温在场均32.5分钟的时间
内，可以拿到25.7分、6个篮板、8次助
攻和1.2次抢断，其中场均得分位列全
联盟第五位，三项投篮命中率47.5%、
31.3%、73.5%。季后赛中，他在场均27
分钟时间内，可以交出19.2分、4.5个
篮板、5.8次助攻和1.2次抢断的数据，
三项投篮命中率55.2%、41.4%、63%。

尽管在上赛季的表现相当出色，
但山西男篮并没有向CBA公司上报
他的优先续约权，而是上报了另外两
名外援迪亚洛和凯尔三世。这也让古
德温有机会在新赛季加盟其他的CBA
球队当中。

目前，古德温正在以归化球员的
身份跟随卡塔尔队，备战即将于今年
8月份在沙特举行的男篮亚洲杯。在
近日结束的一场与韩国队的热身赛
中，古德温完成了代表卡塔尔队的首
秀，拿到23分、2个篮板和3次助攻，

“我刚加盟球队不久，所以还处于磨合
的阶段。在剩余的时间内我会做好准
备，努力展现出更好的状态。”

在与古德温达成签
约协议之后，上海男篮
仍将继续自己的新赛季
引援工作，而主教练卢
伟日前已经结束了自己
在 NBA 夏季联赛的考
察，于近期返回到了球
队当中，“主要就是去看
了看布莱德索，和洛夫
顿也打了个招呼。总体
来说，对于他们两个人
的回归，尤其是对于布
莱德索，还是蛮有信
心。我们是征求了他的

个人意见，看看他的身体情况，他个人
也在考虑当中。我们也看了一些其他
的外援，有些看中的外援还在争取
NBA的合同，可能要等到打完夏季联
赛，看看有没有合同给到他们，然后我
们再去和他们谈。”

在CBA公司公示的2025-2026赛
季CBA俱乐部对外籍球员行使优先
续约权名单中，上海男篮对洛夫顿和
培根两名外援行使了优先续约权。上
赛季，上海男篮对布莱德索和培根行
使了优先续约权，不过培根最终加盟
了俄罗斯的圣彼得堡泽尼特篮球俱乐
部，并且当选了上赛季VTB联赛的最
有价值球员。前不久，培根选择加盟
了迪拜BC篮球俱乐部，这意味着他新
赛季回归大鲨鱼的可能性微乎其微。

作为上海男篮休赛期引进的第一
名新援，崔晓龙在中日公益表演赛中
迎来了个人的首秀，最终得到11分、3
个篮板和3次助攻。尽管是表演赛，
但崔晓龙在场上还是非常认真地对待
每一个攻防回合，以至于成为了全场
唯一因为五次犯规而被罚离场的球
员，“这是我第一次和球队打正式的全
场五对五。总的来说，拼得还可以，自
己还在慢慢熟悉队友的特点。上海久
事男篮是一支非常有底蕴，非常有实
力的队伍，我很荣幸能够加盟这个大
家庭。”对于自己的第一次主场首秀，
崔晓龙表示，“非常兴奋，这么好的场
馆，这么好的氛围，还有这么好的球
迷，非常感谢大家的支持，希望能用好
的表现回馈他们。”

虽然到队时间不久，和球队之间
的默契程度仍有待提升，但不难看出
崔晓龙在球场上正努力积极地寻求与
其他队员的配合，“因为卢伟指导刚从
美国回来不久，他也是和我说先慢慢
适应队里的训练节奏。包括队里有一
些我比较熟悉的队友，他们也在帮助
我尽快地融入这个新的集体，一切都
在往好的方向发展。”崔晓龙表示新赛

季首先会根据教练组的安排和要求，
把防守做好，进攻端则把自己的特点
发挥出来，从而去更好地帮助到球队，

“现在自己的投篮稳定性还是稍差一
些，需要通过训练去加强，另外就是加
强自己的突破分球，把队友们都更好
地带动起来。”

对于崔晓龙的首秀，上海男篮主
教练卢伟表示因为对手是日本B联赛
各支球队球员临时拼凑起来的一支队
伍，整体实力不算很强，所以至少从这
场球的表现来看说明不了太多的问
题，但是从过往的比赛录像来看，他认
为崔晓龙身上有一些特质是球队目前
所需要的，“他具备一定的实力，尤其
是在传球这方面，助攻能力比较好，但
是投篮自信心上还需要加强。后卫线
一直以来都是我们球队比较薄弱的环
节，我认为他身上还有可以挖掘的潜
力。”卢伟表示自己刚从美国回来不久，
所以这几天并没有太过关注球队的训
练，后续他会着重对于崔晓龙进行考察
和帮助，“他之前是中国男篮集训队的
球员，而且年龄和经验各方面都不错。
现在来到一个新的环境，我们还是要给
他信心，尽可能地去帮助他。”

夏训进入关键节点，热身计划已有安排

李添荣：感觉自己对抗有所加强

古德温自宣加盟大鲨鱼
——引援工作继续，接下来搞定“血布”

崔晓龙迎主场首秀


